



REDES DE PODER



Mucho ruido como para ser solo persecución

Vaya **agitación política** que se vivió en días pasados en el estado de **Morales** ante las **denuncias** en contra del exgobernador **Cuauhtémoc Blanco**, seguidas por la remoción del fiscal estatal, **Uriel Carmona**, pero parece que de este **"drama"**,

no estaría todo escrito, nos dicen. Pues a pesar de que el **exfutbolista** ha apuntado a que todo se trata de una **persecución política** por parte de **Carmona**, ambos declarados **enemigos políticos**, lo cierto es que al parecer **Blanco** tiene **"muchacha cola que le pisen"**.

Ya sea por **anomalías financieras** durante su administración,

actos de **corrupción**, omisión, **complicidad** y quizá lo más grave: **investigaciones** serias por sus posibles **vínculos** con el **crimen organizado**. Como que son demasiadas **aristas** y desde varios frentes como para ser solo **persecución**. ¿no?

Aniversario en incertidumbre

A unos días de que la **Comisión Nacional de Libros de Texto Gratuitos** celebre su aniversario 66, nos dicen que la **incertidumbre** entre sus trabajadores prevalece, esto al no definirse aún con certeza quién guiará el **rumbo** de este organismo

descentralizado de la **Secretaría de Educación Pública**

Y es que, al día de hoy, aún no se ha **ratificado** a la actual directora, **Victoria Guillén Álvarez**, ni tampoco se ha nombrado a la persona que la **sucedería** en el cargo. Veremos si ya en los próximos días ya hay algo de **claridad**. Atentos.

Municipios en omisión

La falta de **paridad de género** en algunos municipios del país sigue siendo una **realidad**, pese a que la **ley** establece ya **lineamientos** muy claros. Uno de los casos que más llama la atención, nos dicen, es el de

Metepac, en el **Estado de México**, una situación que incluso ya fue **denunciada** desde la tribuna legislativa en el **Congreso local**.

Desde el inicio de esta **administración**, las regidoras del municipio **recriminaron** al **alcalde, Fernando Flores**, que la mayoría de las direcciones, **13 en total**, fueron asignadas a **hombres** y solo **seis** para **mujeres**. En el mismo caso de falta de **paridad**, aunque no tan evidente, se encuentran otras localidades como **Valle de Chalco** y **Atizapán de Zaragoza**. Alguien debe recordarles que la **paridad** está estipulado desde la **Ley Orgánica Municipal**. Veremos.